

les conséquences politiques seront grandes. Chose certaine, les puissances nucléaires se sentiront pressées, tant sur la scène internationale qu'à l'intérieur de leurs propres frontières (ce qui est plus important encore), de prendre en compte les désirs des parties au Traité. Même si ces pressions ne suffisent pas à faire bouger les gouvernements américain et britannique actuels, elles inciteront peut-être les gouvernements ultérieurs de ces deux pays à sanctionner et à ratifier les modifications ou, à tout le moins, à reprendre les négociations pour la conclusion d'un traité sur l'interdiction complète des essais nucléaires. Si, malgré toutes les pressions qui s'exerceront sans doute sur eux tant à l'intérieur qu'à l'extérieur de leurs territoires, ces deux pays persistent dans leur refus d'accepter les modifications ou de négocier et de conclure un traité sur l'interdiction complète des essais, la survie et l'avenir du Traité sur la non-prolifération seront grandement menacés. Tant que les trois puissances nucléaires refuseront de s'entendre sur une interdiction complète des essais, le Traité sur la non-prolifération sera en péril.